

剣道部

「剣道は剣の理法の修錬による人間形成の道である」

…こんな言葉があるように、剣道は時に身体だけでなく**精神を大きく成長**させる一面を持っています。

試合の相手へ払う敬意、礼儀を大切にし、日々の稽古に励む姿勢はまさしくそうだと言えます。

さて、こんにちは。剣道部です。

私たちは、現在2年生2人（男1人、女1人）

1年生3人（男2人、女1人）の計5人で活動しています。

少ないと思われる方もいらっしゃるでしょう！

しかし、わが剣道部では少人数だから、を理由に入らないのはもったいない！

そのくらいの**長所**があります。

ここではほんの一部だけご紹介しましょう！

其の一 部員同士の親密さ

人数が少ないからこそ部員同士の**絆は強い**です！

ただ和気あいあいとしているだけでなく、やるときは真剣に稽古に取り組み、メリハリがしっかりしています。

其の二 未経験者も気軽に入部できる

現在、部員の半数以上が高校から始めた人で、皆で教えあ

いながら練習しています。

たとえ中学で剣道や運動部に入った事のない人でも、丁寧に根気よく教えます。**未経験者大歓迎**です!

其の三 充実した指導を受けられる

一昨年から大体1週間に一度、**七段の先生**（とてもすごいです!）が来てくださっています。

先生のアドバイスは的確で、より自分の苦手分野に絞った練習ができます。

他にもここでは書ききれない程のたくさんの良いところがあります。

いかがでしょうか!

少しでも興味を持っていただけましたか?

私たちと一緒に剣道部で充実した高校生活を送ってみませんか？

見学だけでも構いません、ぜひお立ち寄りください。

以上! 礼! \ \ **ありがとうございました!** /
/

活動日

平日：木曜日を除く 授業後～18:15(夏)
18:00(冬)
週末：土曜日 9:00 開始 (8:30 集合) ～11:30
休日：木・日曜日

活動場所

体育館下の武道場